
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

７月２日（金）午後 7 時 30 分から平成 22 年度第２回の懇談会が入遠野小学校近くの水田で行

われ、18 名の方が出席されました。懇談会では、『遠野のホタルを見に行こう！』のテーマでアク

アマリンふくしまの平澤氏を招き、ホタルについて説明をいただき、そのあと、ホタル観察を行い

ました。今回は、湧水公園にホタルが飛び交うようにするための勉強会です！ 

（※詳細は裏面をご覧下さい）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の懇談会は、昨年度作成した鮫川の活用や管理の方法を示した『川づくり計画』の実践へ

向けた話し合いを行っていきます。具体的には、ホタルの生育方法や案内看板、散策路等の親水施

設整備に必要な話し合いです。 

これからのスケジュールは以下のとおりです。（スケジュールについては、地域の状況により変更

することがあります。） 

5月 17 日  第１回 親水施設や環境保全池の愛称を決めよう！ 

5月 30 日  親水施設の草刈り及びアヤメの植栽 

6 月  第 2回 遠野のホタルを見に行こう！ 

8 月  『せせらぎスクール』に向けて親水施設の草刈り 

1 1 月  『もみじ祭り』 に向けて草刈り 

2 月  第３回 親水施設での年間計画を見直そう！ 

 

※6月～1月にかけて、整備に必要な話し合いも予定しております！ 

 

赤字が今回紹介する内容です。 

◎22年度第２回の遠野町滝地区地域づくり懇談会を開催しました！ 

～テーマ：遠野のホタルを見に行こう！ 

遠野町滝地区地域づくり懇談会ニュース 第 7 号 

今年度の懇談会の目的と開催スケジュール 

 遠野町 

親水施設 

至 植田

至 三和 

遠野支所 

 

今回は、平成22年度第２回懇談会（７/２）とせせらぎスクール、草刈り（１１/１４）についてお知らせします。 

みんなでホタルを 

観察しました！

「もともといるホタルの保護のためにホタ

ルの幼虫は近くにいるホタルを放してくだ

さいね！」（平澤さん） 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

次回懇談会は、現地を見ながら「とおの湧水公園」の散策路の位置と植栽についての話し合いを

現地で開催することとします。 

次回の開催は、１２月上旬です！（散策路と植栽についての話し合い） 

◎みんなで『滝川原児童遊園』・『とおの湧水公園』周辺の草刈りをしま

した！ 

11月 14日（日）『滝川原児童遊園』・『とおの湧水公園』周辺の、草刈りや整備を行いました。

参加者は地域の方50名でした。11月 23日（火）にも整備を行う予定です。 

★ホタルについて （アクアマリンふくしま 平澤さん） 

○ホタルの幼虫の移植は近くにいるホタルを 

移植してください！ 

  小名浜地区で郡山からホタルの幼虫を移植したとき、 

もともといたホタルが滅んでしまいました… 

○ホタルを育てるには生態系のバランスが大事です！ 

  えさのタニシやカワニナを単に増やせばいいもの 

ではありません。長い目で取り組んでくださいね！ 

◎みんなで「せせらぎスクール」と草刈りをしました！ 

８月８日（日）午前 10 時から「せせらぎスクール」を川せみの会の主催で開催し、水の中の生

きものについて学びました。参加者は約50名でした。また、振興協議会で日をあらためて８月22

日（日）午前７時から2時間ほど草刈りを行いました。参加者は約50名でした。 

いたいた！ 

草刈りをしました！ 

計画の一部としてみんなで 


